
Gentili Calò e Mangia,
l'attuale orientamento dell'Unesco, come ha ribadito la professoressa Tatiana Kirova, mentre girava 
per Galatina, il 31 agosto dello scorso anno, è quello di riconoscere lo status di bene dell'umanità a 
territori e non a singoli monumenti. 
La vostra iniziativa mi sembra, in ogni caso, degna di nota anche se trovo un po' sopra le righe 
presentarla  come una “richiesta dei cittadini di Galatina”.(d.v.)

http://it.youtube.com/watch?v=g0gCEq3N2yA
http://it.youtube.com/watch?v=g0gCEq3N2yA

